

TLR

TLR vient de l'anglais **Top Level Root** et signifie l'élément racine le plus lointain.

Il est utilisé dans le jargon de Polaris pour désigner le [service de réplication](#) principal, celui qui n'a aucun [service de réplication](#) parent.

C'est donc le service référant (le superviseur général si vous préférez) dans le schéma de réplication. C'est lui qui décidera quelle est la modification à apporter aux données si deux modifications simultanées se présentent dans le même temps. C'est également lui qui dicte quand redistribuer la base complète à tout le monde.

Le TLR n'est donc pas à confondre avec le *central*, terme qui fait plus référence dans le jargon, au comportement qu'adopte le [TA](#) quand il gagne un jeton de type central.